

# *Cuba, invitée spéciale à la prochaine édition de la Série de base-ball des Caraïbes*

---



La Havane, 9 février. (RHC).- Cuba participera en tant qu'invitée spéciale à la prochaine édition de la Série de base-ball des Caraïbes.

Ainsi donc, Cuba sera pour la cinquième fois consécutive à la Série de base-ball des Caraïbes, cette fois à Barquisimeto, au Venezuela, en 2018.

Il y a quelques jours seulement, la Confédération régionale de base-ball avait évoqué la possibilité de ne plus inviter Cuba à ce tournoi du base-ball professionnel réservé presque exclusivement aux joueurs de la République Dominicaine, de Porto Rico, du Mexique et du Venezuela.

«Cuba a accepté de participer une autre fois en qualité d'invitée spéciale tant que nous travaillons sur le processus d'adhésion en tant que membre permanent de la confédération » a signalé Higinio Velez, président de la Fédération cubaine de base-ball au site web ESPN.

«Ce n'est un secret pour personne. Cuba apporte un attrait qui plaît à tout le monde, qui fait des entrées et nous avons décidé de participer à Barquisimeto » a-t-il ajouté avant de dire espérer qu'entre temps la

confédération approuvera l'entrée de Cuba.

D'ici en 2018, Cuba espère non seulement être membre à part entière de la Confédération caribéenne de base-ball mais encore accueillir le siège de cette compétition en 2020.

Espérons-le pour la joie des joueurs et des supporters cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/121092-cuba-invitee-speciale-a-la-prochaine-edition-de-la-serie-de-base-ball-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**